

BIOGRAPHIE

MGR L. F. LAFLECHE

2e Evêques des Trois-Rivières.

(1818)

La Grandeur, Mgr Louis François Lafleche naquit à Ste Anne de la Pérade, comté de Chamblain, diocèse des Trois-Rivières, le 4 septembre 1818.

Entré au collège de Nicolet, vers 1831, Monseigneur eut pour compagnons d'études classiques, entr'autres sir A. A Dorion, Revds C. O. Caron et T. Caron ; feu l'hon. T. J. J. Loranger, feu A. Gérin-Lajoie et Mgr L. Z. Moreau.

Durant six années, il fut tour-à-tour professeur de Versification, Belles Lettres et Rhétorique à ce séminaire son *Alma Mater*.

Après avoir été ordonné prêtre le 6 janvier 1844, le Rév. L. T. Lafleche partit la même année, pour aller seconder Mgr J. N. Provencher dans les missions sauvages du Nord-Ouest. Il se rencontra alors avec le Rév. Père A. A. Taché, O. M. I. qui devint peu de temps après, e second évêque de la Rivière-Rouge.

Sa santé gravement compromise dans ses rudes labeurs d'évangélisations, travaux qui lui firent hériter d'une sérieuse infirmité au pied gauche, l'Abbé L. F. Lafleche quitta définitivement le Nord-Ouest en 1856.

La division des Trois-Rivières venait d'être érigé canoniquement (8 juin 1852).

L'Abbé L. F. Lafleche, dès son retour au Séminaire de Nicolet, fut nommé supérieur de cette institution, de 1859 à 1861 et à cette dernière date, Mgr Thomas Cooke le choisit comme Vicaire-Général des Trois-Rivières.

Cinq ans plus tard, en 1866 le Rév. Grand-Vicaire L. F. Lafleche était élu évêque d'Authédon (*in partibus*) et Coadjuteur des Trois-Rivières, par bref de sa sainteté le pape Pie IX.

La cérémonie du sacre eut lieu le 25 février 1867, avec une solennité profondément imposante dans la Cathédrale l'Assomption des Trois-Rivières, par Sa Grandeur Mgr C. F. Baillargeon 15^e évêque et 4^e archevêque de Québec.